# Diálogo Cerezo-Guerrilla es Absurdo Dice Ejército

GUATEMALA, 11 de febrero (DPA)- No, a un diálogo propuesto de nuevo por la guerrilla al gobierno del Presidente Vinicio Cerezo Arévalo, dice el ejército guatemalteco en un comunicado informativo intitulado "Terrorismo finge que-rer diálogo... sin soltar sus armas'

El boletín expresa que es "absurdo" pretender que un gobierno demócratico concurra a una

mesa de pláticas con una pistola en la cabeza" agrega que ya anteriormente el Presidente Cerezo dejó abierta la opción, previa la deposi-ción de las armas por parte de los facciosos.

Señala el comunicado que "son ellos (los guerrilleros) los únicos responsables del clima de inseguridad e intranquilidad que se observa en las regiones por donde ellos actúan..

diálogo.

PRESERVATIVOS.

Washington, febrero 11.- El cirujano gene-

ral G. Everett Koop

recomienda ante el Comité del Senado el

uso de preservativos,

para reducir la trans-

misión de SIDA.

(Reuter).

# 4 Presidentes de C.A. Examinarán Plan Arias

GUATEMALA, febrero 11 (AP)- Cuatro de los cinco Presidentes de Centro América se reúnen el domingo en Costa Rica para examinar nuevas fórmulas de paz para la región, a pesar de que delegados de la Comunidad Económica Europea respaldaron las gestiones de Contadora como "única opción viable al presente" para resolver las disputas de la región.

El renovado respaldo para Contadora fue formulado anoche, al concluir una reunión de delegados de doce países de la CEE con representantes de los cinco países y el llamado grupo de Contadora, que integran México, Colombia, Venezuela y Panamá.

En su comunicado de 23 puntos, que concluyó la reunión de dos días, los diplomáticos reafirmaron también "una vez más nuestra convicción común de que la paz no puede alcanzarse por la

No obstante, los diplomáticos no ofrecieron sugerencia alguna para superar el estancamiento en las gestiones regiona-

-Favor pase a la página 11.

# to se produce a una de-claración pública de la llamada Unidad Revolucionaría Nacional de Guatemala (URNG) con motivo de su aniversario, pidiendo al Presidente Cerezo entablar un

NOMINADAS A PREMIO "OSCAR". Hollywood, E.U., febrero 11.-Tres de las mejores actrices nominadas para el Oscar. Izquierda a derecha, Marleen Matlin (Niños sin Dios), Jane Fonda (La Mañana Después), y Sissy Spacek (Crimenes del Corazón). (Reuter).

### En Guatemala

# Retórica Empobrece Logro de Reunión Cancilleres

GUATEMALA, febrero 11 (UPI)- La recién concluida reunión de ministros de la Comunidad Económica Europea (CEE), y sus colegas de

Centro América se vio cubierta por una nube de poco entendimiento entre los participantes y por la falta de profundidad en el análisis de los problemas de la atribulada región, aseguraron hoy fuentes diplomáti-

Los aliados de Estados Unidos en la región dis-cutieron con los representantes de Nicaragua sobre la redacción del acuerdo político de 23 puntos durante casi los dos días de duración de la junta, según algunos

diplomáticos.

Los cancilleres y representantes de la CEE, los de Centro América y los del Grupo de Conta-

-Favor pase a la página 17.

## Protestan por Canje de 400 Palestinos en Israel

JERUSALEN, febrero 11 (AP)- La policia impidió hoy que un grupo de airados familiares de víctimas del terrorismo ingresaran por la fuerza al consulado de Estados Unidos aquí, durante una protesta contra presuntos planes de Israel para canjear a 400 prisioneros árabes por rehenes en el Libano.

En la protesta frente a la sede del consulado, que duró unos 20 minutos, alrededor de 10 manifestantes instaron a que Estados Unidos no presione a Israel para que libere a terroristas.

Los manifestantes, que llevaban carteles con retratos de familiares asesinados, marcha-ron hacia el consulado desde la Corte Suprema, donde habían irrumpido en el despacho del Presidente y reclamaron a gritos que no se dejara en libertad a los "asesi-nos de sus hijos", dijo un testigo

El grupo pertenecia a seis familias que habían presentado una apela-ción a la Corte Suprema, para que emitiera una orden por la que el go-

Favor pase a la página 11.



SE OPONE A CANJE. Jerusalén, febrero 11.-Policías impiden el avance de la madre de un soldado israelí asesinado por palestinos, que pretendía ingresar al Consulado de Estados Unidos, junto a otros familiares de víctimas de terrorismo, para protestar por el canje de 400 palestinos por un israelita prisionero en Libano. (AP)

# Reagan Consultará con Aliados Guerra Galaxias

WASHINGTON, 11 de febrero (EFE).- La Casa Blanca dijo hoy que "consultará" realmente a sus aliados, en lugar de simplemente notificar-les, sobre el desarrollo, tecnologías y pruebas de su proyecto antimisiles de "Guerra de las Gala-

Marlin Fitzwater, portavoz del Presidente norteamericano, dijo que las consultas empezarán "pronto", pero negó que Reagan haya decidido ya enviar a sus expertos en control de armas, Paul Nitze y Edward Rowny, a las capitales europeas para las consultas.

"Para que éstas sean auténticas, tiene que ha-

-Favor pase a la página 11.

#### Realizan Segunda Prueba Atómica 1987 en Nevada

da, 11 de febrero (DPA)-Los Estados Unidos efectuaron hoy un test atómico en las instalaciones subterráneas del estado de Nevada. Se trató del segundo ensayo nuclear anunciado de este año.

Según dijo un portavoz del Ministerio De ener-

gía de EE.UU., la explosión tuvo una potencia inferior a los 20 kiloto-

Tras el primer test, el día 3 pasado, la URSS informó que ya no se siente obligada a respetar la moratoria unilateral que observa Moscú desde agosto de 1985.

#### Piden Reciclar Superávit Hacia Países con Deuda

WASHINGTON, 11 de febrero (EFE).- La administración norteame-ricana debería impulsar la creación de un "fondo" para absorber parte de la deuda exterior y reactivar el crecimiento económico de los países del Tercer Mundo, pro-puso hoy un economista que asesora al comité económico del Congreso norteamericano.

Stephen Quick, precisó

que este "fondo", financiado por Estados Unidos y los países con superávit en sus cuentas co-rrientes, sería manejado por una "institución internacional intermediaria' La institución negocia-

ría con los bancos y países deudores la compra y reestructuración de una parte de la deuda toda-

-Favor pase a la página 17.



JUGUETE TERAPEUTICO. San Francisco, E.U., febrero 11.- Mike Murphy muestra ejemplares del "Perro para patear", con los cuales según su inventor se alivian las tensiones y frustraciones de los tiempos modernos. (Reuter).

#### Café Cierra Sin Cambios

NUEVA YORK, febrero 11 (UPI)- El café para entrega fu-tura cerró hoy entre inalterado a 57 pun-tos de alza en la lon-

Se vendieron 1,700

El grano para en-trega inmediata ce-rró hoy con muy lige-

Las cotizaciones para entrega inme-diata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala .... 120.50 El Salvador .....20.50 Mexicano F.O.B. Laredo......114.75